

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Soziales und Gesellschaftlichen
Zusammenhalt

Ihr Ansprechpartner
Juliane Morgenroth

Durchwahl
Telefon +49 351 564 55055
Telefax +49 351 564 55060
presse@sms.sachsen.de*

18.12.2018

Sozialministerin Barbara Klepsch würdigt Restcent- Spende der DAK-Mitarbeiter an Sonnenstrahl e. V.

Terminankündigung der Spendenübergabe

Gesundheitsministerin Barbara Klepsch nimmt am Donnerstag (20. Dezember 2018) in Dresden an der Spendenübergabe der Restcent-Aktion der Krankenkasse DAK-Gesundheit teil. Beschäftigte der DAK-Gesundheit überreichen eine Spende in Höhe von rund 3.000 Euro an den Dresdner Verein Sonnenstrahl e. V. Der Verein unterstützt krebskranke Kinder und Jugendliche sowie deren Angehörige.

Zur Spendenübergabe würdigte die Ministerin das Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der DAK-Gesundheit. „Was für den Einzelnen ein Kleinstbetrag ist, kann gemeinsam richtig etwas bewegen. Ich danke allen Engagierten für diese tolle Aktion. Die Idee verdient es, Nachahmer zu finden“, so Sozialministerin Barbara Klepsch.

Für die Teilnehmer ist es monatlich nur ein kleiner Centbetrag“, sagt Christine Enenkel, Leiterin der Landesvertretung der DAK-Gesundheit in Sachsen. Doch insgesamt komme eine beachtliche Spendensumme zusammen. „Mit der Restcent-Spende wollen wir ein Stück gesellschaftliche Verantwortung wahrnehmen“, betont Enenkel. „Nicht nur einmal, sondern jeden Monat wieder.“

Das Geld stammt aus der bundesweiten Mitarbeiter-Aktion „Nullkommaviel – Spend deinen Cent“. Die Teilnehmer verzichten dabei auf die Centbeträge hinter dem Komma ihrer Gehaltsabrechnung. In jedem Monat erhält eine andere Hilfsorganisation die gesammelten Restcent-Beträge.

Ministerin Klepsch schätzt die Arbeit des Vereins Sonnenstrahl e. V. seit vielen Jahren. „Es ist bemerkenswert, wie der Verein Freude, Licht und Zuspruch in den Krankenhausaufenthalt von krebskranken Kindern und Jugendlichen bringt und dabei auch ein Ohr für Eltern, Geschwister und

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
für Soziales und
Gesellschaftlichen
Zusammenhalt**
Albertstraße 10
01097 Dresden

www.sms.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien
3, 7, 8 Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

weitere Angehörige von an Krebs erkrankten Kindern hat“, so die Ministerin abschließend.

Pressevertreter sind herzlich eingeladen zur Spendenübergabe:

Datum: Donnerstag, 20. Dezember 2018

Zeit: 15:00 Uhr

Ort: Goetheallee 13, 01309 Dresden.

Hintergrund:

Die Restcent-Aktion startete am 1. November 2014. Inzwischen beteiligen sich rund 6.000 Mitarbeiter und Ruheständler der DAK-Gesundheit an der gemeinnützigen Aktion. Über die Nutznießer der Spendenaktion können die Teilnehmer mitentscheiden. In welches Hilfsprojekt das Geld letztlich fließt, entscheidet eine sechsköpfige Jury.

Die bisherigen Spenden gingen zum Beispiel an die Deutsche Knochenmarkspenderdatei (DKMS) zur Bekämpfung von Blutkrebs, das Kinderhospiz Mitteldeutschland e.V. und die Stiftung „Ein Platz für Kinder“.